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В статье предпринимается попытка коснуться вопроса о соотношении двух самостоятельных ви-
дов юридической ответственности: муниципально-правовой и конституционно-правовой. Опира-
ясь на различные точки зрения известных ученых-правоведов по данному вопросу, автор приходит к 
выводу о неразрывной связи между ними. Констатирует производный характер муниципально-пра-
вовой ответственности от конституционно-правовой. Обращает внимание законодателя на необхо-
димость более детальной нормативной проработки вопросов содержания муниципально-правовой 
ответственности органов и должностных лиц органов местного самоуправления как муниципально-
го охранительного правоотношения. 
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The article attempts to address the issue of the relationship between two separate types of legal 
responsibility: municipal law and constitutional law. Based on various points of view of well-known legal 
scholars on this issue, the author comes to the conclusion that there is an inextricable link between them. 
He states the derivative nature of municipal legal responsibility from constitutional law. The legislator draws 
the attention to the need for a more detailed regulatory study of the content of municipal legal responsibility of 
bodies and officials of local self-government bodies as a municipal protective legal relationship.
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